

Nombre completo: Señor Ricardo Estela Petit

Cargo : Director del Hospital de San Borja Arriarán , Instituto chileno-japonés de enfermedades digestivas

Mérito : promoción en la colaboración médica entre Chile y Japón

En el año 1995 se fundó el Centro de investigación para las enfermedades digestivas en el Hospital de San Borja Arriarán y desde esa fecha que desempeña sus funciones en dicho centro, así como desde el año 2006 es Director de dicho Hospital. Se recibe desde terceros países ,practicantes a dicho centro de investigación y esto ha contribuido a desarrollar aún más el tratamiento contra el cáncer. El Director ha puesto énfasis en crear lazos de cooperación con Japón , con especialistas, con proyectos de entrenamiento y con personas visitantes. Además, ha firmado un convenio con la Universidad de Medicina y Odontología de Tokyo, en investigaciones relacionadas a la medicina clínica y ciencia.

Contribuyó a establecer una colaboración entre las relaciones de intercambio académicas y médicas. Esto no fue sólo a nivel nacional, sino que también a los demás países de Latinoamérica, en el avance de la lucha contra el cáncer.

Nombre completo: Señor Koichi Ono

Cargo: Secretario General de la Cámara Chileno-Japonesa de Comercio e Industria A.G.

Mérito : Promover las relaciones económicas entre Chile y Japón

El señor Ono ha vivido por más de 30 años en Chile, desempeñándose en el ambiente empresarial japonés y contribuyendo continuamente con su experiencia laboral desde el año 1995 hasta el año 2001, en total 8 años como Secretario General de la Cámara Chileno-Japonesa de Comercio e Industria A.G. , así como también desde el año 2019 ha contribuido a apoyar y coordinar a las distintas empresas, esto en estrecha relación con la Embajada del Japón en Chile, otorgando sus buenos oficios, lo que significó fundar una sólida base en las relaciones económicas entre Chile y Japón.

Adicionalmente, al mismo tiempo , como Secretario General de la Cámara Chileno-Japonesa de Comercio e Industria A.G. , administra hace 8 años como Secretario General el Instituto Educacional Japonés y esto también contribuye a apoyar a la educación.

Durante este largo período , contribuyó tanto a la actividad empresarial como al apoyo escolar de los escolares japoneses residentes en Chile.

Nombre completo: Señorita Haruko Cecilia Sánchez Suzuki

Cargo: Presidenta de la Corporación Nikkei de la Región de Valparaíso

Mérito: Difusión de la cultura japonesa en Chile

Desde el año 2018, es Presidenta de la Corporación Nikkei de la Región de Valparaíso.

Acogió a aquellos jóvenes Nikkei que cada vez se encuentran más alejados de Japón, en una forma muy activa y positiva, dentro de la comunidad nikkei de la Región de Valparaíso, fortaleciéndola.

Adicionalmente, ha realizado distintos eventos para una fuerte difusión de la cultura japonesa, tales como el “Hanami”, “Tanabata” entre otros. En el año 2023, hubo una concurrencia de más de 4.500 personas al evento del “Hanami”, y gracias a sus buenos oficios, logró cosechar éxitos.

Además contribuyó por medio de eventos culturales japoneses, así como el intercambio cultural, a la difusión de la cultura japonesa, al fortalecimiento del entendimiento y a las relaciones amistosas entre ambos países.

Nombre completo: Señora Elsbeth Zehnder Bachmann (Chepita de Bravo)

Cargo: Ex Presidenta de Ikebana Internacional, en la ciudad de Santiago

Mérito: Difusión de la cultura japonesa en Chile

Desde el año 1970, fue Directora de Ikebana internacional en Santiago. Trabajó durante 8 años, en 3 períodos. Además, fue Presidenta en la Escuela de estilo Sogestu y en la Escuela de estilo Ohara por largo tiempo, lo cual contribuyó a la difusión y enseñanza del ikebana en Chile.

Adicionalmente, publicó un libro en español sobre la enseñanza de ikebana. Además contribuyó a la difusión del ikebana por medio de la prensa y entrevistas. También realizó distintas exhibiciones de arreglos florales en reuniones internacionales y en las recepciones en la Residencia de la señora Embajadora.

Contribuyó a cultivar este arte floral en Chile y al entendimiento entre ambos países, así como a profundizar las relaciones amistosas de ambos países.

Nombre completo: señor Norikazu Mizuno

Cargo: Director Encargado de Operaciones en el Observatorio ALMA

Mérito: Promover el intercambio académico entre Chile y Japón

A partir del año 2008, comenzó a trabajar en proyectos conjuntos de Europa, Norteamérica, Sudeste asiático, en relación a la elucidación en el descubrimiento de la formación de los planetas y sobre moléculas relacionada a la vida, que promueve el Observatorio ALMA.

El año 2017, fue Director de Tecnología de este Observatorio, luego a partir del año 2022 fue Subdirector de éste.

Contribuyó a que el Observatorio , que promueve la fuerza tecnológica, tuviera más presencia para el campo de la astronomía japonesa.

Promovió al intercambio académico y a promover la fuerza tecnológica entre ambos países , en relación a los resultados en astronomía de este observatorio.

También , realiza constantemente charlas en Centroamérica , en los Colegios Japoneses, como también forma a futuro a las personas para cultivar estos conocimientos.